



Les Championnats d'Île-de-France Masters en salle se déroulaient à Eaubonne ce samedi 19 février, et nous avons notre représentante **Hélène Mer**, qui avait préparé spécifiquement cet objectif avec notre entraîneur de sprint Thierry.

Hélène obtient de très bons résultats : Vice-Championne Régionale du 200m en salle (en 32"25), et Vice-Championne Régionale du 60m en salle (en 9"64), catégorie F50F

C'est une très belle performance dont nous sommes très fiers. Bravo à Hélène et à Thierry pour le beau travail réalisé. Et rendez-vous dans quelques semaines pour les Championnats de France.

La vidéo de la course du 200m d'Hélène sera disponible sur Instagram/Facebook dans quelques heures. N'hésitez pas à d'ores et déjà à aller suivre nos pages.